

L'agression militaire israélienne fait 4 nouvelles victimes dans la bande de Gaza



Gaza, 22 août (RHC-PL)- Les frappes aériennes d'Israël ont fait 4 nouvelles victimes mortelles dans la bande de Gaza dans les dernières heures, ce qui porte à plus de 2085 le nombre de Palestiniens tués depuis le début de l'offensive de Tsahal, qui a fait plus de 10 500 blessés.

Les services de secours palestiniens ont précisé que ces attaques ont visé une maison de Nuseirat et la commune de Deir al Balah.

Plus de 70 palestiniens ont été tués depuis la rupture du cessez-le-feu il y a 9 jours et l'échec des négociations indirectes avec médiation égyptienne au Caire.

Les dernières attaques israéliennes ont visé des leaders du Hamas, des installations du Croissant Rouge et la brigade vénézuélienne de solidarité qui est arrivée mercredi en Palestine chargée de médicaments et de vivres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/31580-lagression-militaire-israelienne-fait-4-nouvelles-victimes-dans-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba